
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Acta reunión de la Comisión Departamental Depto. Química Biológica 

 
Buenos Aires, 25 de septiembre de 2023 

 
Siendo las 12h se reúnen los siguientes miembros Paula Portela, Martin Monte, Carlos 
Bueno, Flavia Saravia y Alejandra Erlejman en Aula Lantos, 4to piso.  
 
-Martín Monte comenta acerca de las cuotas de FonDep a pagar y como calcular el 3% 
de los montos, dudas que han surgido. Se decide enviar email aclaratorio de los aportes 
del FonDep y de la mecánica de pago. 
 
-La Secretaría de Investigación ha comunicado la decisión de otorgar el espacio de Ins 
del Cálculo y ET1 en el 2do piso que consta de 30 copulines aproximadamente. A este 
espacio se mudarían algunos grupos de DQB que utilizan solo espacio de escritorio y se 
liberará espacio de laboratorio en el 4to piso. Se difundirá proximamente esta 
información. 
 
-Martín Monte comenta acerca de la comisión ad-hoc y la reunión preliminar que tuvo 
con algunos profesores regulares del DQB para definir la estrategia de solicitud de 
cargos. Comenta la modalidad de distribución de cargos y en casos de situaciones de 
renuncias condicionadas por jubilación de los profesores. Monte hace un resumen de 
las actuaciones y resultados de las ultimas ad-hoc desde 2018 haciendo enfasis en los 
cargos otorgados. Para 2023 se propuso solicitar un cargo de Profesor Adjunto 
dedicación exclusiva, transversal a las tres áreas del Departamento, con un perfil en 
“Desarrollo y producción de moléculas relevantes en biomedicina”. Esto incluye la 
producción de proteínas recombinantes, ingeniería de anticuerpos, producción de 
nanopartículas, sistemas moleculares. 
 

-Cecilia Varone propone la realización de jornadas de las distintas areas docentes con la 
idea de llegar a un acuerdo para 2024 de cargos y clases teoricas, JTP y resolución de 
potenciales problemas, con fechas desde jueves 5/10 en adelante.  
 
-Respecto a equipamiento, Paula Portela informa que se pudieron arreglar las pipetas 
automáticas (aprox 15 pipetas) por un presupuesto de $130000 aproximadamente.  
Paula informa sobre espectrofotómetros de distintos precios y características. A 
continuación se proponen nombres para ministros de G-Box y Fuji. Se discute acerca de 
equipos para docencia y cuidado en 2do piso y que haya un responsable de ese area 
exclusivamente dados los problemas recientes. Se discuten  alternativas para la 
solución. 



 
Siendo las 14:00 h se da por terminada la reunión y se acuerda que la próxima será el 
lunes 6 de octubre a las 12h. 
 
 


